

Bureau d'innocuité des produits chimiques
Direction des aliments
Santé Canada
251, promenade Sir Frederick Banting
Repère postal: 2201C
Ottawa, Ontario K1A 0K9
Canada

Le 20 octobre 2021

Dossier No : IS20111901

Gabriela Calmuschi
Technicienne Laboratoire
Les Chimiques B.O.D. Inc.
Courriel: gcalmuschi@chimiquesbod.com

Madame Calmuschi,

Objet: Bod-Gel

Ceci fait suite à notre courriel du 12 mai 2021 et en référence à votre courriel du 19 novembre 2020, dans lequel vous nous avez fait parvenir de l'information pour le produit ci-haut mentionné et vous demandiez notre opinion quant à son acceptabilité comme nettoyant pour les mains dans les établissements de transformation alimentaires.

Selon les informations que nous possédons présentement, nous ne voyons aucune objection à l'utilisation de ce produit comme nettoyant pour les mains par les employés qui manipulent des produits alimentaires dans les établissements de transformation alimentaires pourvu que:

- a) Il n'y ait pas de contamination des produits alimentaires suite à son utilisation et son entreposage;
- b) Suite à son utilisation, les mains des employés soient rincées profondément à l'eau potable avant de manipuler les aliments; et
- c) Le produit ne laisse aucune odeur résiduelle sur les mains des employés qui manipulent les aliments.

Veillez noter que ce produit est un produit pour la peau qui n'a aucune allégation antiseptique. Pour cette raison, ce produit peut être considéré comme un cosmétique et votre entreprise devrait fournir une déclaration des produits cosmétiques conformément aux articles 30 et 31 de la Règlementation sur les cosmétiques en vertu de la *Loi sur les aliments et drogues* (veuillez vous référer à <https://www.canada.ca/fr/sante-canada/organisation/contactez-nous/programme-cosmetiques-bureaux-regionaux.html>) ou le programme de sécurité du consommateur au cosmetics@hc-sc.gc.ca ou au 1-866-662-0666 pour plus d'information.

Veillez noter que cette opinion s'applique uniquement à l'acceptabilité de ce produit du point de vue de la salubrité des aliments en vertu des dispositions de l'article 4(1)(a) de la *Loi sur les aliments et drogues*, et ne constitue pas une validation quant à l'efficacité du produit. Il n'exempte pas ce produit et ses substances constituantes de toute exigence légale en tant que drogue ou de produit de santé naturel ou pour son utilisation comme un produit de cosmétique ou d'autres exigences de déclaration liées à la fabrication ou à l'importation, s'il y a lieu. C'est votre responsabilité de vous assurer que ce produit est conforme à toutes les exigences légales relatives à son utilisation.

Veillez agréer, Madame, l'expression de nos sentiments distingués.

X *Cynthia Scholten*

Cynthia Scholten

Signed by: Scholten, Cynthia

Cynthia Scholten
Évaluatrice scientifique
Section des matériaux d'emballage
alimentaire et additifs indirects
Division de l'évaluation du danger des
produits chimiques pour la santé



Health
Canada Santé
Canada

Bureau of Chemical Safety
Food Directorate
Health Canada
251 Sir Frederick Banting Drwy.
Postal Locator: 2201C
Ottawa, ON K1A 0K9
Canada

October 20, 2021

Our File: IS20111901

Gabriela Calmuschi
Laboratory Technician
B.O.D. Chemicals Inc.
Email: gcalmuschi@chimiquesbod.com

Dear Ms. Calmuschi:

RE: Bod-Gel

This is further to our email of May 12, 2021, and in reference to your email of November 19, 2020, wherein you requested our comments on the acceptability of the subject product for use as a hand cleaner in food processing establishments.

Based on the information submitted, we have no reason to object to the use of this product as a hand cleaner by employees handling food products in food processing establishments, provided that:

- a) There will be no contamination of food as a result of its use;
- b) After use, hands are thoroughly rinsed with potable water before handling food; and
- c) The product will not leave residual fragrance on the hands of the employees handling food.

Please note that the product is a skin product, which has no antiseptic claim. Therefore, this product may be considered as a cosmetic and, your company should complete a cosmetic notification pursuant to section 30 and 31 of the Cosmetic Regulations under the Food and Drugs Act (please refer to <https://www.canada.ca/en/health-canada/corporate/contact-us/cosmetics-program-regional-offices.html>) or contact the Consumer Safety Program at cosmetics@hc-sc.gc.ca or at 1-866-662-0666 for more information.

Canada

Please note that this opinion is applicable to the acceptability of this product from a food chemical safety perspective only under the authority of the provisions of Section 4(1)(a) of the Food and Drugs Act, and is not a validation of product efficacy. It does not exempt this product and its constituent substances from any legal requirements as a drug or as a natural health product or for use as a cosmetic or from other reporting requirements related to manufacture, or import, if applicable. It is your responsibility to ensure that this product complies with all legal requirements, which are relevant to its use.

Yours truly,

X *Cynthia Scholten*

Cynthia Scholten

Signed by: Scholten, Cynthia

Cynthia Scholten
Scientific Evaluator
Food Packaging Materials and
Incidental Additives Section
Chemical Health Hazard
Assessment Division